

Vita Annette Schavan

Geboren am 10. Juni 1955 in Jüchen, Kreis Neuss;
römisch-katholisch

1974 - 1980 Abitur, Studium der katholischen Theologie, Philosophie und Erziehungswissenschaft

1980 - 1984 Referentin bei der Bischöflichen Studienförderung Cusanuswerk

1984 - 1987 Abteilungsleiterin Außerschulische Bildung im Generalvikariat des Bistums Aachen

1987 - 1988 Bundesgeschäftsführerin der Frauen-Union der CDU

1988 - 1991 Geschäftsführerin der Bischöflichen Studienförderung Cusanuswerk

1991 - 1995 Leiterin der Bischöflichen Studienförderung Cusanuswerk

1995 - 2005 Ministerin für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg,

1998 - 2012 stellvertretende Vorsitzende der CDU Deutschlands

2001 - 2005 Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

2005 - 2013 Bundesministerin für Bildung und Forschung

2005 - 30. Juni 2014 Mitglied des Deutschen Bundestages

2008 - 2014 Honorarprofessorin an der Freien Universität Berlin

Juli 2014 Dienstantritt als designierte Botschafterin der Bundesrepublik Deutschland beim Heiligen Stuhl
8. September 2014 Übergabe des Beglaubigungsschreibens an Papst Franziskus.



Parkmöglichkeiten: Wendersplatz;
Rheintorparkhaus, Rheintorstraße;
Rathausgarage, Michaelstraße;
Tranktorparkhaus, Europadam/Hessenstraße.
Fußweg Christuskirche - Zeughaus = ca. 9 Minuten.



Einladung Leitplanken 2016
4. März 2016, 17:00 Uhr
Christen in politischer Verantwortung
vor Gott und den Menschen

Annette Schavan



Sehr geehrte
Damen und Herren,

die CDU-Kreistagsfraktion und die CDU im Rhein-Kreis Neuss haben im Jahre 2003 die Veranstaltungsreihe „Leitplanken“ ins Leben gerufen.

Sie ist dem Nachdenken über die Verwurzelung unserer politischen Arbeit in christlichen Überzeugungen und unserer Verantwortung vor Gott und den Menschen gewidmet und war bisher sehr erfolgreich. Kernstück der jährlichen Veranstaltung, die stets mit einer gemeinsamen ökumenischen Andacht begann, war der Vortrag eines Hauptredners, auf den eine gemeinsame Diskussion folgte.

Diese Veranstaltungsreihe war bis 2010 nur für die Funktions- und Mandatsträger vorgesehen, wurde aber 2011 für alle CDU-Mitglieder im Rhein-Kreis Neuss und für weitere Interessierte geöffnet.

Als Gast und Referentin begrüßen wir in diesem Jahr die deutsche Botschafterin beim Heiligen Stuhl, Annette Schavan.

Mit der früheren Kultusministerin von Baden-Württemberg und Bundesministerin für Forschung und Bildung besucht uns eine renommierte Politikerin, deren Lebensweg einst in Neuss begann und der sie über Stuttgart und Berlin nun nach Rom geführt hat. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen.

Botschafterin Schavan spricht zum Thema:

Christen in politischer Verantwortung vor Gott und den Menschen

Die CDU im Rhein-Kreis Neuss lädt Sie dazu herzlich ein und würde sich über Ihre Teilnahme freuen. Gerne können Sie weitere Interessierte mitbringen. Zur Tradition der Veranstaltungsreihe „Leitplanken“ gehört eine vorher stattfindende ökumenische Andacht mit Gedenken an unsere Verstorbenen. Auch dazu sind Sie herzlich eingeladen. Der Fußweg von der Christuskirche zum Zeughaus beträgt etwa 9 Minuten.

Freitag, 4. März 2016
17.00 Uhr: Ev. Christuskirche
Breite Straße 111, Neuss
18.00 Uhr: Zeughaus
Markt 42 – 44, Neuss

Zur besseren Planung bitten wir um Anmeldung: Telefonisch (02131 - 21007), per FAX (02131 - 21601) oder per Mail (post@cdu-rheinkreisneuss.de) bis zum 01. März 2016.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr

Lutz Lienenkämper MdL
Staatsminister a.D.
Vorsitzender der CDU im Rhein-Kreis Neuss

Ablauf

17.00 Uhr **Ökumenische Andacht**
in der
Evangelischen Christuskirche
Neuss, Breite Straße 111, mit
Pfarrer Sebastian Appelfeller,
Vorsitzender des Verbandes
Evangelischer Kirchengemeinden
in Neuss, und
Monsignore Guido Assmann,
Kreisdechant und Pfarrer
der Pfarreiengemeinschaft
Neuss-Mitte, Oberpfarrer der
Münsterbasilika St. Quirin

18.00 Uhr **Begrüßung**
Staatsminister a.D.
Lutz Lienenkämper MdL
Vorsitzender der
CDU im Rhein-Kreis Neuss

Vortrag

**deutsche Botschafterin beim Heiligen
Stuhl, Annette Schavan**

**„Christen in politischer Verantwortung
vor Gott und den Menschen“**

Diskussion
Moderation:
Dr. Daniela Leyhausen
1. stv. Vorsitzende der
CDU im Rhein-Kreis Neuss

Schlusswort
Heiner Cölln
stellv. Vorsitzender der
CDU-Kreistagsfraktion